

PNP, Samstag 29.03.2025

Freibad eröffnet am 16. Mai

Tann. Der Sommer rückt näher. Am 16. Mai, einem Freitag, soll die Badesaison in Tann eröffnet werden. Laut Mitteilung von Bürgermeister Wolfgang Schmid sind bis dahin noch kleinere Instandhaltungsarbeiten nötig. Wichtigste Maßnahme ist die Erneuerung des Geländers am Sprungturm. Aktuell bestehe dort die Möglichkeit, unten durchzurutschen und abzustürzen.

Auf dieses Sicherheitsrisiko habe der neue Bademeister Stefan Unterbuchberger hingewiesen. Der Eringer ist Fachangestellter für Bäderwesen und seit Januar beim Bauhof Tann angestellt. Er ersetzt den bisherigen Bademeister Thomas Fürstberger. Der Auftrag fürs Gelände ist bereits erteilt. Drei Kassiererinnen sind auf geringfügiger Basis angestellt und teilen sich den Job. Am 14. August soll wieder ein großes Schwimmbadfest durchgeführt werden. Ab sofort ist es möglich, Badekarten über die Homepage der VG Tann zu bestellen, wobei die Preise unverändert bleiben. Notwendig war noch eine neue Badeordnung, die der Marktrat in seiner Sitzung einstimmig beschloss. Die Änderungen betrafen zwei Punkte: Künftig dürfen Kinder im Alter bis acht Jahre nur in Begleitung Erwachsener das Bad besuchen und bei Schlechtwetter ist jetzt nicht mehr geschlossen, sondern Schwimmer haben an diesen Tagen die Gelegenheit, zwischen 10 und 12 Uhr ihre Bahnen im Becken zu ziehen.

-frä